

El temporal provoca numerosos daños en La Manga

Escrito por Fernando Cler. 19 de diciembre de 2016, lunes.

Las incidencias de mayor importancia han afectado a mobiliario urbano y de playa, así como al asfalto en zonas de la Gran Vía. Asimismo se han producido problemas con el alumbrado público que se han ido subsanando.

Lo mismo ocurrió con dos estaciones de bombeo principales y otra secundaria, que tuvieron incidencias y que fueron solucionadas rápidamente por la empresa de mantenimiento. El pabellón deportivo también se ha visto afectado por filtraciones de agua. Las playas tanto del Mar Mediterráneo como del Mar Menor ha resultado seriamente afectadas y serán objeto de una valoración de daños, junto con las playas de Santiago de la Ribera que se encuentran igualmente dañadas, con socavones y pérdida de arena